

DES MARTIENS (?)

A FOUCAIRMONT !..

Encore deux personnes qui 'en ont vu une ! Il s'agit de MM. L., de Richemont et C., de Réalcamp, qui rentraient chez eux, après leur travail à Foucairmont. Ils montaient la côte de Saint-Léger. Soudain, un truc comme ça : forme de cigare, des gros yeux et tout, et tout...

Nos hommes ont peur. Leur frayeur redouble quand la soucoupe atterrit près d'eux. Deux individus, en un langage martien, exigent 5 litres d'essence qu'il faut retirer de la 5 CV. Il faut s'exécuter. Puis départ foudroyant et vertical. Et de l'appareil tombe, en matière de paiement, un billet de la banque de Mars, à toucher avant le 1^{er} janvier 1999...

Qu'y a-t-il de vrai là-dedans ? On ignore. Mais, depuis, nos hommes ont une jaunisse... noire !

L'ŒIL